

Corfo lanzó Programa “Viñas Asociativas Mujeres” cofinanciado por Minagri

Con el objetivo de fomentar el crecimiento y fortalecimiento del sector vitivinícola en la región del Maule, se lanzó el programa “Red Asociativa: Viñas Asociativas Mujeres”, una iniciativa que busca promover la colaboración entre viñas lideradas por mujeres, con el cofinanciamiento del Ministerio de Agricultura (Minagri) a través del programa red asociativa de Corfo.

Este programa tiene como propósito generar una red de apoyo y cooperación entre mujeres productoras de vino, fortaleciendo su capacidad organizacional, productiva y comercial, abriendo nuevas oportunidades en mercados naciona-

les e internacionales. A través de esta iniciativa, se busca incrementar la competitividad de las viñas asociativas lideradas por mujeres, mejorando sus condiciones de acceso a recursos, capacitación y mercados.

Sara Ramírez, directora regional de Corfo explicó que “El sector vitivinícola del Maule no solo es clave para la economía regional, sino que también contribuye al posicionamiento de Chile como un destacado exportador de vinos a nivel mundial. En este contexto, la Red Asociativa Viñas Asociativas Mujeres es fundamental, ya que busca fortalecer el liderazgo femenino en el sector, promoviendo una par-

ticipación más activa y visibilizando el rol que juegan las mujeres en la innovación y sostenibilidad de la viticultura”.

COFINANCIAMIENTO MINAGRI

El programa cuenta con el apoyo financiero del Ministerio de Agricultura (MINAGRI), al respecto, Claudia Ramos, expresó “feliz de asistir al lanzamiento de este programa que integran seis emprendedoras que están asociadas a través de un programa Corfo cofinanciado por Minagri para apoyar la asociatividad de pymes viñateras lideradas por mujeres y sobre todo la comercialización que es un punto débil dentro de la agricultura” aseguró la seremi de

agricultura.

IMPORTANCIA DE LA VITIVINICULTURA EN LA REGIÓN DEL MAULE

La región del Maule es un pilar fundamental para la vitivinicultura nacional, al concentrar una gran

parte de la producción de vino de Chile. Con un clima ideal para el cultivo de la vid y su ubicación estratégica, el Maule se ha consolidado como uno de los principales centros de producción vitivinícola en el país. El trabajo de pequeños y

medianos productores, especialmente aquellos liderados por mujeres, representa no solo una importante fuente de ingresos, sino también una rica tradición cultural y un importante activo para el desarrollo económico local.

